

9月定例会 一般質問

01 SNS 等を活用したシティプロモーション推進について

若年世代の流入を促すためには、市外へ向けたシティプロモーションを推進しなければなりません。ネットがここまで普及した今、SNS 等を活用したシティプロモーションは必須ですが、松戸市のシティプロモーション推進方針は平成 25 年に作成され、約 10 年

経った今でもそのまま運用されています。今回の一般質問ではこれらについて問題提起を行い、「動画配信需要などの高まりを踏まえ、次年度に向けたまつどシティプロモーション推進方針の改訂を検討する。」との答弁をいただきました。



一般質問の映像は下記 QR から



是非
ご覧下さい！



02 団地自治会・UR との三者協議の実施状況について



高齢化率が 50% を超えている常盤平団地再生のためには、現居住者の方々にもご協力いただかなければならぬため、積極的な意見交換が必要です。しかし、市が主体となった団地自治会等との意見交換会を行なったなどの答弁はありませんでした。過去には反対の声もあったことから、建て替えなどに向けた、早い段階での積極的な意見交換をするよう要望しました。



03 常盤平団地再生に向けて

現在、常盤平団地入居の際は定期借家契約となっており、一定期間の契約のうち原則更新はできません。建て替えなどを進めためには、入居率を一定程度下げる必要があるためです。しかし、松戸市は今年度から、「Z 世代が常盤平団地に住むための引越し費用補助事業」を始めており、入居率を下げる動きとは逆行している点について指摘をしました。常盤平地域の再生のためには、団地の建て替えや集約が必要であると考えておりますので、本市発展のためにもハード面での取り組みを要望していきます。

